

MEDELLÍN Ciudad de Ferias





A principios del mes de agosto Medellín se llena de colores con la tradicional Feria de las Flores, el evento social más importante que se realiza en la ciudad y que incluye el desfile de silleteros, la cabalgata y el desfile de autos clásicos como los actos centrales.

El evento se realiza desde 1957, gracias a la iniciativa del antioqueño Arturo Uribe Arango, miembro por aquella época de la Oficina de Fomento y Turismo.

"Cuando pasan los silleteros es Antioquia la que pasa", se dice con frecuencia cuando pasan los más de 480 campesinos cargando sus estructuras florecidas, que pesan entre 70 y 100 kilos.

También en el mes de agosto se realiza en Medellín la feria Colombiamoda. Este año se adelanta la décima sexta versión del evento con una nueva distribución, más pabellones, mejor calidad en el producto y su exhibición, y un nuevo espacio para las pasarelas.

El talento de los diseñadores nacionales e internacionales se reúne durante una semana de negocios y moda donde se dan cita el talento y la creatividad, en espacios como la Plaza Mayor, el Teatro Metropolitano y los pabellones del Palacio de Exposiciones y el Centro Internacional de Convenciones.

Visite:

Colombiamoda

Feria de las Flores